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Kleine Anfrage Ernst Stauffer (ARP): „Schandfleck“ Vorplatz Reitschule 

 

 

In letzter Zeit berichten die Zeitungen immer wieder über die unhaltbaren Zustände auf dem 

Vorplatz der Reitschule. Die Stadt will keine offene Drogenszene dulden, bei der Reitschule 

hat sich aber einmal mehr eine solche gebildet usw. lese ich in der BZ vom 5. November 

2007. 

Nur vom Gemeinderat hört und liest man nichts. 

 

Ich stelle deshalb dem Gemeinderat folgende Fragen: 

 

1. Unternimmt der Gemeinderat etwas im die unakzeptable: Situation zu beheben? 

2. Wenn Ja, was? 

3. Wenn Nein, wer soll dann für Recht und Ordnung sorgen, wenn nicht der Gemeinderat? 

 

Bern, 8. November 2007 

 

Kleine Anfrage Ernst Stauffer (ARP), Lydia Riesen-Welz 

 


